

VILLARRICA HA DADO UN NUEVO PASO LUMINOSO EN LOS ANALES DE SU HISTORIA

La presencia del Primer Magistrado de la Nación confirió singular realce a los actos realizados con motivo de la inauguración de CLYFSA

Con extraordinario fervor y entusiasmo la ciudadanía guaireña se adhirió a los actos realizados el sábado en nuestra ciudad con motivo de la inauguración oficial de los servicios de energía eléctrica de CLYFSA. La presencia del Primer Mandatario de la Nación General de Ejército don Alfredo Stroessner fué la nota de mayor significación de las intensas jornadas vividas ese día.

Villarrica se vistió de gala, y puede decirse que desde las primeras horas de la mañana hasta las últimas de la noche, en ininterrumpida sucesión, los guaireños vivieron un día pleno de emociones y de patriótico entusiasmo.

Efectivamente, a pesar de la precariedad del tiempo de que se disponía, pues recién el martes se tuvo la confirmación de que el General Stroessner asistiría a las fiestas, se movilizaron todas las voluntades para que éstas tuvieran todo el esplendor y el entusiasmo popular que acompañó a los grandes acontecimientos.

Una temperatura realmente primaveral contribuyó por su parte a la brillantez de los actos realizados.

LLEGA EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

A la hora fijada llegó a la 2ª Región Militar S. E. el Sr. Presidente de la República rindiéndole en la Gran Unidad los honores militares correspondientes.

Posteriormente el General Stroessner y su comitiva se trasladaron hasta la Plaza de los Héroes, siendo saludada su presencia con la marcha presidencial, ejecutada por la Banda de Policía de la Capital. Una enorme multitud se encontraba ya cubriendo totalmente varias cuadras de las aceras de la calle General Díaz. Ubicados los ilustres visitantes en los palcos oficiales, la Banda ejecutó el Himno Nacional que fué coreado por la concurrencia.

A continuación hicieron uso de la palabra varios oradores: el Intendente Municipal de Villarrica Sr. Gilberto Careaga, el Presidente de la Seccional Colorada de Villarrica Dr. Delio Farfán y el presidente del Directorio de CLYFSA Ing. José Domingo Ocampos (h).

El General Stroessner, por medio de un mecanismo especialmente colocado en el palco puso en funcionamiento la corriente eléctrica, dejando así oficialmente inaugurada la luz en la ciudad de Villarrica del Espíritu Santo. "Esta ilustre y culta ciudad de



EXMO. SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA GENERAL DE EJERCITO DON ALFREDO STROESSNER, HUESPED DE HONOR DE VILLARRICA CON MOTIVO DE LA INAUGURACION DE CLYFSA

Villarrica está presente en esa batalla del progreso—dijo en un párrafo de su discurso—Está con el orgullo de su tradición y como productora de toda clase de bienes morales y materiales: como expresión de la solidaridad, de la concordia y de la hospitalidad, como dadora de hijos ejemplares para la defensa de la integridad territorial, como poseedora de un ideal excoelso que le viene desde sus orígenes y que la presenta como bien dotada en la capacidad de vencer, propia de las generaciones que le dieron prestigio y perennidad. La prueba de su capacidad es esta moderna Usina que hoy se inaugura, y que siendo realidad y símbolo, despeja desde hoy todas las sombras que pudieran cernirse sobre su futuro".

El ilustre mandatario concluyó su discurso con esta vibrante arenga:

"Pueblo de Villarrica: Sea esta fiesta el símbolo de vuestra capacidad realizadora, digna de nuestra tradición de pueblo libre, independiente y soberano; digna de la memoria de nuestros próceres y de nuestros héroes; digna de nuestro inco-

ruptible patriotismo, con el que nunca más retrocederemos en nuestra marcha, y con el que clavaremos en la más alta cumbre nuestra insignia tricolor.

Que Dios inspire siempre el impulso de vuestro fervor nacionalista para que todos los paraguayos de bien sigan entonando un himno de trabajo, a la paz y al progreso, bajo los auspicios de una fé profunda en nuestro destino".

Al finalizar la lectura de su mensaje el Sr. Presidente, varios de cuyos pasajes fué muy aplaudido por el público, se inició el gran desfile estudiantil del que participaron las escuelas primarias e instituciones de enseñanza secundaria con sus banderas y estandartes.

Desfilaron así mismo en honor del Primer Mandatario, las milicias coloradas, así como una nutrida caballería y los mutilados y lisiados de la guerra del Chaco.

EN LA USINA ELECTRICA

Concluido el gran desfile estudiantil y cívico, S. E. el Sr. Presidente de la República, y comitiva, acompañado de las

autoridades locales y numeroso público, se trasladó al moderno edificio donde se encuentra instalada la planta generadora de energía eléctrica, recorriendo sus instalaciones en compañía de los directivos de CLYFSA.

EN EL COLEGIO NACIONAL

Invitado por el Director y alumnado del Colegio Nacional, el Presidente Stroessner visitó esta casa de estudios, donde se desarrolló un acto en su honor.

Las palabras de apertura estuvieron a cargo del Director del establecimiento Prof. Juan Manuel Troche, sucediéndose una serie de oradores, el joven Aldo Camperi, en representación de la Escuela Nacional de Comercio, y el Pte. del Centro "Manuel Ortiz Guerrero" Silvio Ruben Zapotovich. En representación del Sr. Presidente de la República habló el Director del Liceo Militar "Acosta Nú", General Sindulfo Martínez Pérez, que obsequió al Colegio con un juego de mapas mundiales, haciendo una muy interesante y exhaustiva exposición sobre cada mapa en su aspecto político y económico, y la posición ideológica de dos mundos. Hizo igualmente uso de la palabra el brigadier Ortiz, alumno de dicho establecimiento militar. El General Stroessner, contagiado del clima de entusiasmo en que se desenvolvía la reunión dirigió breves y oportunas palabras a la masa estudiantil, que le hizo objeto de tan cálido y cordial recibimiento.

EN EL SEMINARIO DIOCESANO

Invitado por E. S. Rvma. Monseñor Dr. Agustín Rodríguez el Presidente Stroessner visitó la soberbia obra del futuro Seminario Diocesano de Villarrica, admirando su grandiosidad y solidez, y prometiendo secundar eficazmente el pedido formulado en orden a una ayuda efectiva para la consecución de los trabajos.

EN LA 2ª. REGION MILITAR

Como broche de oro de los actos realizados durante la mañana, y que como puede constatarse por la reseña precedente, ha sido de intenso trajín, se sirvió un riquísimo asado en la sede de la 2ª. Región Militar, ofrecido por el General Demetrio Cardozo al Sr. Presidente de la República y comitiva, acto del que parti-

(pasa a otra pág.)

La semana Social

BAILE EN "EL PORVENIR GUAIREÑO"

Una fiesta de brillantes proporciones, ofreció el sábado a la noche en los salones de "El Porvenir Guaireño" la C. D. de CLYFSA, en celebración de la inauguración oficial de los servicios de energía eléctrica a la ciudad de Villarrica.

VINO DE HONOR

El Pte. Honorario del Centro Español Excmo. Sr. Embajador de España D. Ernesto Giménez Caballero, su esposa doña Edith Sironi e hija Srta. María Marcela, ofrecieron el domingo 4, alrededor del mediodía un Vino de Honor a la colectividad española, a las autoridades de esa entidad social, a los miembros del Instituto de Cultura Hispánica, autoridades civiles, militares y religiosas y personalidades que formaron parte de la comitiva presidencial del día anterior dando lugar a un acontecimiento social que se desarrolló dentro de un marco gratísimo, en cuyo transcurso el Sr. Giménez Caballero emitió conceptuosas palabras para nuestro país, nuestra ciudad y la hidalga España, haciendo lo propio el Sr. Leopoldo Ramos Giménez, en elocuente improvisación. El Sr. Embajador, antes de despedirse prometió volver en fecha próxima para dictar una conferencia, oportunidad en que su Srta. hija dará un recital de Danzas españolas, arte que cultiva con singular acierto.

BAUTISMO

El sábado a las 18 horas en la Iglesia Catedral, recibió las aguas del bautismo y la confirmación el primogénito de los esposos Martínez Caballero—Fariña Flores, Miguel Emilio, siendo padrinos la Srta. Victorina Caballero y el Sr. Pío O. Walder y el Dr. Luis A. Centurión y señora María Esther de Centurión.

INAUGURACION DEL TEATRO MUNICIPAL AL AIRE LIBRE

Como número del programa de festejos elaborado con motivo de la visita presidencial a nuestra ciudad, figuraba la inauguración oficial del escenario levantado en la explanada adyacente al Teatro Municipal, al que se dió el nombre de Teatro Municipal al aire libre "Manuel Ortiz Guerrero".

Una apiñada multitud presenció la serie de espectáculos ofrecidos, previa bendición por S. E. Rvma. Mons. Rodríguez, que pronunció luego unas palabras de congratulación por esta obra de progreso y de cultura, realizada por el Intendente Municipal don Gilberto Careaga para las expansiones espirituales del pueblo de Villarrica. Entre los números orquestales, de danzas, cantos etc. honró el flamante escenario con su participación el eximio guitarrista guaireño Sila Godoy.

Al pueblo guaireño

La Intendencia Municipal hace llegar su más profundo reconocimiento de gratitud al pueblo guaireño, por la cultura, la decencia y el civismo demostrado en oportunidad de la visita del Excmo. Señor Presidente de la República General de Ejército don Alfredo Stroessner y su distinguida comitiva, que llegara hasta ésta para inaugurar oficialmente la Usina Eléctrica local.

El pueblo guaireño una vez más ha sabido responder con altura a la invitación de las autoridades locales para asistir en masa, con fervor y patriotismo a actos de la naturaleza que ultimamente vivió la ciudadanía guaireña.

Villarrica, 5 de Setiembre de 1960

GILBERTO CAREAGA
Intendente Municipal

CUMPLEAÑOS

En celebración de su cumpleaños, el viernes ppdo. reunió a sus amistades en una fiesta de carácter íntimo en su domicilio, la señorita María Elsa Sisul, que agasajó gentilmente a sus invitadas.

DECEPOS

Dejó de existir en esta ciudad el antiguo vecino Sr. Aparicio Fariña, cuyos restos fueron inhumados con numeroso acompañamiento en el Cementerio del N. O.

—En la Capital falleció la señora Carmen A. Vda. de Arias, vaastamente emparentada en nuestra ciudad con la familia del mismo apellido.

MISAS

Fue evocada ayer la memoria de don Juan B. Cresta en el 8º aniversario de su gloriosa desaparición. Sus deudos hicieron oficiar una misa en memoria del extinto, a las 6.15 en la Capilla del Colegio María Auxiliadora, renovándose en esta oportunidad los sentimientos de pesar que provocaron en nuestra sociedad su trágico deceso.

Deudos de don Félix B. Miranda, agradecen por estas líneas a sus amistades y personas piadosas que elevaron una oración por el eterno descanso de su alma en la misa oficiada a su memoria, el domingo 4 en la Capilla del Patronato de la Sagrada Familia, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

Los deudos de Máxima Vda. de Flores, al participar el sensible deceso, invitan a sus relaciones y personas piadosas a una misa a celebrarse en sufragio de su alma, mañana a las 6 hs. en el Altar Mayor de la Iglesia Catedral.

Los deudos de Ignacia Aldereta de Urbieta, invitan por estas líneas a sus relaciones y personas piadosas a asistir a la misa que por el eterno descanso del alma de la querida extinta y en ocasión de cumplirse un año seis meses de su fallecimiento, harán oficiar el sábado 10 a las 6.15 en el Colegio María Auxiliadora.

Villarrica ha dado ...

de la 1a. pág.

ciparon autoridades locales y personas especialmente invitadas.

Poco antes de retirarse S. E. para emprender el regreso a la Capital, el Sub Secretario de Informaciones y Cultura de la Presidencia de la República don Leopoldo Ramos Giménez, pronunció un discurso, exaltando las obras de bienestar colectivo que realiza el gobierno del General Stroessner.

Por una transposición tipográfica, no hemos mencionado el discurso pronunciado por el General Demetrio Cardozo en oportunidad de la visita efectuada a la 2a. Región Militar por el Presidente de la República y Comandante en Jefe de las FF.AA. de la Nación General de Ejército don Alfredo Stroessner, inmediatamente después de su arribo a la ciudad.

El General Cardozo hizo una amplia y detallada exposición de las obras de progreso realizadas y que se siguen realizando para dotar a la Gran Unidad a su cargo de todo el confort y las comodidades necesarias, tanto para las condiciones de vida de sus efectivos, como en el orden de cooperación a las actividades civiles, y a la defensa y tranquilidad de la zona.

OFICIAL URGENTE

Presidente Seccional Colorado
Dr. Delio Fariña—Villarrica.

Razones fuerza mayor no viajé esa Stop: comparto con Udea. instantes felices inauguración servicio energía eléctrica CLYFSA. Stop: acompañosle en éxito logrado. Stop: congratulaciones a pueblo guaireño. Stop: cordiales saludos.

Asunción, 3 de Setiembre 1960

EDGAR L. INSFRAN
Ministro del Interior

Cine Triunfo

HOY—Día del Pueblo—continuado desde las 17 y 45 horas.

- 1o. «ODIO ENTRE HERMANOS» y
 - 2o. «HISTORIA DE UN ABRIGO»
- Entradas populares

Mañana Jueves—a las 19 y 45 hs. Monumental Estreno.

CHARLES CHAPLIN en:
«UN REY EN NUEVA YORK»

Una comedia escrita y realizada por Charles Chaplin con: Dawn Addams—Jerry Desmond y Michael Chaplin y

«LOS COLMILLOS DEL LOBO»

El terror de la humanidad invade la pantalla ...!

Hombres convertidos en bestias científicamente ...!

Vealo con sus propios ojos ...! con el debut de Steven Ritch ... como «El hicanthropo» ...!

Informativo policial

Habiendo llegado a conocimiento de la Delegación de Gobierno de que personas irresponsables, entre ellas menores de edad, atentan contra el alumbrado público y privado, produciéndose cortocircuitos y apagones, sin noción del peligro que representa para sus propias vidas y para la conservación de las maquinarias de la Usina, esta Delegación de Gobierno en salvaguarda del bienestar y la cultura guaireña, advierte que de hoy en más se tomarán severísimas medidas contra cualquiera que sea sorprendido o identificado como autor de estos delitos, castigados por la ley.

SEGUROS GENERALES S.A.

(SEGESA)

Palma 215—ASUNCION

- Vida
- Incendio
- Automóvil
- Transportes
- Robos y Asaltos
- Accidentes Personales
- Cristales
- Alhajas y Pieles
- Responsabilidad Civil
- Daños por Agua
- Valores en Tránsito
- Fidelidad de Empleados

Agente—Representante en Villarrica—Dr. César I. Lisboa

Mcal Estigarribia esq Cnel. Bogado—Telef. 56

Ligia Peinados

Permanentes Onda natural al frío
Permanente al auto calor (sin aparato)
Permanente a Vapor en todos tipos—Tinturas sin decoloración—Cremas
Secadores eléctricos

NUEVO LOCAL: Carlos A López, entre Mariscal López y Ruiz Díaz de Melgarejo

LA CASA DE PEINADOS Y PERMANENTES

„EMILIA“

Ofrece a su distinguida clientela la mejor Permanente al Frío por solo Gs 200 Permanente a Vapor suave y durable desde Gs 50

Haga reservar su turno en Mcal Estigarribia al lado de la Farmacia Buzarquis

CUBIERTAS Y CAMARAS

“FIRESTONE”

Mayor Duración = Más Economía

Facilidades de pago

Distribuidora KOSMOS

OPÁ MBAÉ MIMI

Pero ya'è nte na jhecope guà, jhetaitè oye vy'á la villa pe cocuejhè sábadu.

—Ni aimo'á yn jhagueicha, jhei i memby laya vai va. Pero oye'è va voi nico la apuro pe guà osè porá vé va jhá. Ndè pa reicò mi mi avei opá jhendaipi?

—Aicò paitè voi catu. La cinco de la mañana apu'á ma ajhupi che bandera, upei a rambosà vai vai jha asè ma calle re, ayerè a cenà jhaguà jha asè yevy voi ajhá treatro municipal al aire libre pe. Ajhechá upepe la gente o mumù tajhy'ireicha. Upè yavè clu pe oicò avei baile, pero upepe mata mata cuè nte ma ojho.

—Jha mamóico re carù? E'á la timbi'ù ro ndo faltai voi. Che ajhá acarù Región pe, jha'ù petei asado ña ne mo jhendy no'ò va rejheguá. Iporá ayè la fiesta.

Peicha pevè ta mante jhei i santo milagrova.

Cada día Argentina pe osè revista de historieta jha cine-novela a cuales i vai vé va. Pero la gente jhesá sè mbá o leè se gui. La ñande mba'è mi nte na ñande gustai voi, pero otro lado guà, ta jha'è jha'è va jhei recluta o po ro altea'co

Música pe upeicha avei. Umì petitero i bata pará va, ndo yeroky sei etè voi ñande polca, pero ani nte ipù merucumbè, i cù sé mba pevè o yeroky.

Pe amor nico tataicha avei. Mombyry guyvè ñande resapè agui guyvè ñande rapy.

E estudiá que arimética chaque a maliciá nde re salvá mo'ái rei na este año.

Maravé ndoicoi. El día aicotevè, ayoguà nte ne máquina de calcular ayapò jhaguà cuenta, taitaicha.

Jha'è oimene ndo salvai avei ra'e la arimética.

Coagha co mamá y vyro va nte ma ostudiá, si oñe mecaniza pá nico opá mba'è. I cuenta vé yaicò de paseo y baile, ya divertí ña nde vida mbyky mí.

Oye estudiá jhina academia de la lengua pe oye pe'á diccionario gui la letra V. Ve corta ya'è jhá icatù jhaguacha burro jha bacà yascribí yoyà. Nda yaicò mo'á vei ma ñaporandù yaicovo mba'eicha pá yascribí vaera ovechá con b. de burro o v. de vaca. Burro memeté ta ma co rirè.

Panambi

Temporada Oficial 1960

Cnel. Oviedo v. Estero Bellaco

Un muy disputado encuentro jugaron los primeros equipos del campeón y el decano. Desde la pitada inicial ambos bandos nos brindaron jugadas que llevaron la alegría a las tribunas por la calidad del juego y por los momentos de peligro frente a ambas vallas. Se hizo sentir primero en el marcador el Estero Bellaco a los 17 minutos mediante un bonito golpe de cabeza de su N° 8, Mereles, para el minuto emparejar las acciones el puntero derecho del Cnel. Oviedo. Soto, el mejor valor de la cancha. Finalizó el primer periodo con un justo empate.

Cuando todos esperaban una lucha otra vez animada en la segunda etapa, desde los 10 minutos finales, la defensa decana flaqueó permitiendo que el equipo local aumentara sus ventajas hasta un 5 a 2 que fué el resultado final. No obstante, podemos decir que fué un encuentro lucido y en donde no se podía vaticinar al triunfador final hasta pasada la media hora de juego del segundo periodo.

En el encuentro preliminar, el equipo de 4.º especial del Estero Bellaco venció por 5 a 1.

Cerro Corá 5-A. Guarani I

En primer término significamos que hemos visto con gran complacencia constituirse de elementos jóvenes estos dos equipos en sus privilegiadas. Con el correr del tiempo pueden ser puntales del seleccionado guireño. Esta es una saludable medida ya que con sangre nueva se puede cifrar esperanzas en la recuperación de nuestro deporte favorito. Todos los clubes deben despojarse de los viejos "craks" que ya se han doctorado en futbol y que son verdaderos lastres para las directivas.

En cuanto al partido en sí, nos hacemos el deber de expresar una mención especial para la línea atacante del Cerro Corá que no desaprovechó una sola oportunidad para marcar goles, aunque en honor a la verdad, no haya existido una real superioridad que justificara el abultado score y repetimos se debió a las oportunidades no desaprovechadas para marcar goles.

CUARTA ESPECIAL

Este encuentro no se efectuó por la no presentación de la visita.

Exhibición gimnástica

Como número muy interesante y novedoso de los festejos realizados el sábado en nuestra ciudad, los cadetes de la Escuela de Policía «José Eduvigis Díaz» de la Capital, ofrecieron en cancha de Cerro Corá repleta de público, una magnífica exhibición gimnástica. La destreza, agilidad y disciplina puestos de manifiesto por los jóvenes cadetes llamaron poderosamente la atención, brindando al público calurosos aplausos. Actuó la Banda de Policía de la Capital.

4.ª fecha Campeonato Oficial Sábado 10

A. Guarani v. Pettrossi

DOMINGO 11

Olimpia v. Estero Bellaco
12 de Junio v. Cerro Corá

H. Junta Municipal

Se reunió el lunes último la H. Junta Municipal bajo la Presidencia del titular, General (S. R.) don Alberto Sánchez con asistencia de los Concejales Obdulio Galindo, Mayor (S. R.) Ernesto Scarone, Enrique García Casartelli, Jorge R. Sisul, Alfonso Verdecchia y Pablo Narvaja Servián. Hicieron acto de presencia el señor Intendente Municipal, el Asesor Jurídico y el Jefe del Dto. Médico-Veterinario y Laboratorio Municipal.

Una importante Ordenanza que lleva el número 27 sancionó la H. Junta Municipal, que establece normas que rijan el faenamiento de animales vacunos en el Matadero Municipal y el expendio de carne en los Mercados y Mercaditos de esta ciudad. Con la sanción de esta Ordenanza se resolverá el aspecto sanitario y de higiene del aprovisionamiento de carne a esta localidad. En los números sucesivos de «EL SURCO» se irá publicando por partes el texto de esta Ordenanza.

Este organismo municipal así como el D. E. deseosos de hallar alguna solución a la escasez de carne que se observa en estos últimos tiempos en nuestra ciudad, se ha dirigido al Directorio de la Cooperación Nordeste Limitada para que se sirva cumplir el artículo 4.º del contrato suscrito entre la Municipalidad local y la entidad de referencia, que establece: «La provisión de carne será suficiente y estrictamente amoldada a las exigencias en calidad y precios establecidos por la Corporación Paraguaya de Carnes o que resultaren de la libre concurrencia».

De acuerdo a una Ordenanza dictada también en la fecha, no se aplicará por el resto del año 1960 y todo el año 1961 el impuesto establecido en la Ordenanza N.º 15, apartado a), en lo que a letreros luminosos se refiere. Esta disposición es a los efectos de propender al embellecimiento de la ciudad con la colocación de letreros luminosos por parte del comercio y la industria, aprovechando ahora la feliz oportunidad de contar con suficiente energía eléctrica.

Finalmente se registró un importante movimiento de expedientes y solicitudes que fueron cursadas a las distintas Comisiones Asesoras de la H. Junta Municipal, levantándose la sesión a las 22 horas y 50 minutos.

Aviso Municipal

De acuerdo al artículo 5.º de la Ordenanza N.º 55 sobre recolección de animales sueltos, de fecha 22 de Mayo del año 1928, la Intendencia Municipal procederá a hacer rematar en pública subasta, los siguientes animales que fueron recogidos en las calles céntricas de nuestra ciudad y que se encuentran actualmente en el piquete de la II Región Militar, donde fueron remitidos desde el 12 de Mayo del corriente año, en adelante.

4 caballos y 2 burros
Un novillo pelo negro con marca J.
Un toro negro marca ilegible.
Una potrancia tuerta, pelo zaino, con marca V.
Un caballo pelo moro, marca ilegible.

Un caballo doradillo
Un caballo tordillo con la marca P.
Un caballo tordillo
Un caballo rocillo con la marca S.
Un torito colorado marca R.
Un torito barroso sin marca
Dos toros barrusos sin marca
Una yegua malacara marca ilegible
Una yegua malacara con marca D.
Dos putro doradillo, marca ilegible
Una yegua mora, sin marca
Una potrancia barrosa, sin marca
Un caballo moro, sin marca
Un padrillo doradillo
Dos yeguas doradillas.

Villarrica, 13 de agosto de 1960

Secretaría de Informaciones

Criadero Plumas de Oro

Formado con los mejores planes de Asunción, ofrece huevos para incubar New Hampshire. En Lomas Valentinas—sobre ruta Itapé o en Oficina Slica.

Carlos A. Canteros Lefebvre



COMPRA a los mejores precios
Cerdas—Pielés y Cueros
Silvestres

LIBERTAD y Pte. FRANCO

Villarrica

Ildefonso Gauto

Ramos Generales

Artículos para toda ama de casa, cristalería, Papelería.
Artículos para escolares, regalos y ferretería en general.

En su local propio: Coronel Bogado 826—Villarrica.

Cajonería fúnebre

—DE—

GIL CAÑETE

Carroza fúnebre de líneas modernas

Cajones de lujo y Capilla ardiente Servicio especial.

Se atiende pedidos de la ciudad y localidades del interior en cualquier momento.

Villarrica

OMBÚ

SOCIEDAD ANONIMA, FORESTAL INDUSTRIAL

Aserradero en Villarrica y Carayaó

Villarrica-(Paraguay)

Teléfono N. 4